



笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん

白塚地区「社会を明るくする標語」

今年度も白塚地区青少年育成協議会の活動の一環として、社会を明るくする内容で標語の募集が行われました。

白塚小学校でも、全校で取り組みを行い、「交通安全」「非行防止」「防災」などの社会のためになるテーマで標語を考えました。

ありがたい言葉やあいさつを通してつながること、相手のことを考えて言葉がけをしたり行動をとったりすること、自然（海・砂浜）を守ることなどを、いろいろな表現で表し、すてきな標語がたくさん出されました。

1月16日（木）に、優秀作品の選考会が行われましたので、紹介します。

- ◆ 1 A 「あいさつをしたら あいてのひとも いいきもちになるよ」
- ◆ 1 B 「『大じょうぶ?』『ありがとう。』 ころろがぽかぽかすることば」
- ◆ 2 A 「あいさつは にっこりえがおで しあわせきぶん」
- ◆ 2 B 「みんなでね 手をさしのべて たすけるよ」
- ◆ 3 A 「つらいこと かかえこまないで だいじょうぶ なかまはきつと ちかくにいるよ」
- ◆ 3 B 「ふやそう友だち へらそう差別」
- ◆ 4 A 「あいさつは 心をつなぐ 第一歩」
- ◆ 4 B 「好きなこと みんなとちがって いいんだよ」
- ◆ 5 A 「家族みんなの掛け声は、大切なあなたを守るための言葉」
- ◆ 5 B 「『かたち すがた』 ちがっても 命の重さはみんないっしょ」
- ◆ 6 A 「個性には ひとりひとりの 色がある」

* 優秀作品は「しらつか社協だより」に掲載されるとともに、各自治会で掲示される予定です。

読めば 読むほど 頭がよくなる！！

脳の音読習慣のメカニズムは右記のようになっているそうです。

さまざまな詩を読むことを通して、読む力や語彙力、感性が身につきます。本校では、児童玄関に詩を掲示し、子どもたちに音読を楽しんでもらっています。

ご家庭でも、ぜひ、お子様と一緒に音読をしていただけたらと思います。

* 参考文献「頭がよくなる！寝る前1分音読」

脳科学者 加藤俊徳監修

- ① 視覚 目で文字を見る
- ② 運動 口を動かして声に出す
- ③ 聴覚 自分の声を耳で聴く
- ④ 記憶 読んだ言葉が脳にインプットされる
- ⑤ 伝達 人に伝わるように読める
- ⑥ 理解 文章の意味がきちんと分かる
- ⑦ 思考 文章の内容について考える
- ⑧ 感情 文章の内容を味わう・共感する



地域の方との交流活動



1月23日（木）に地域の方にお越しいただき、1年生が「むかしからの遊び」体験をしました。

1年生の子どもたちはとても楽しみしていたようで、一人ずつ自己紹介をしていただくと、大きな声で「よろしくお願ひします」とあいさつをしていました。初めて出会う人にも、しっかりとあいさつをし、積極的に関わる姿に感心しました。

「お手玉」「こままわし」「けん玉」「あやとり」と4つのグループに分かれて、教えてもらったり、一緒に遊んだりしました。「お手玉」では、音楽に合わせてみんなで手遊びをするとても楽しそうな様子が見られました。

お越しいただいた皆様、ありがとうございました。 以下は、1年生が書いたお手紙です。

きょうは、おいそがしい中、きてもらひありがとうございました。いっぱいおしえてもらったからいっぱいできるようになりました。むかしのあそびはたのしいでした。またきてください。

きょうはいろんなむかしあそびをおしえてくれてありがとうございました。またきてください。やさしくおしえてくれてありがとうございました。おもしろかったです。



不審者侵入時対応訓練



2月4日（火）に、不審者侵入時対応訓練を行いました。

学校北校舎の2年生の教室前ろうかに、不審な動きをした人が侵入したという設定で、①不審者侵入時における安全行動の仕方を学ぶ（児童）②不審者侵入時の対応と児童の安全確保の方法について訓練する（教職員）という目的で行いました。

学校に不審者が入り、こどもを襲うようなことは、めったに起こることではありません。白塚小学校でも起こってはいません。しかし、だからといってこれからも絶対に起きないとも限りません。（そんなことはあってほしくはありませんが・・・）

24年前の池田小学校に包丁を持って男の人が侵入し児童や教職員を襲った事件をきっかけに、不審者に対応する訓練や犯罪から身を守る訓練が、学校で行われるようになりました。地震や火事、津波と同じように、日ごろから訓練をすることが大事だと考えます。

学校でも、子どもたちを守るために、防犯カメラの設置や来校者への積極的なあいさつを心がけています。悪いことをしようとしている人は、挨拶をちゃんと返すことができないそうです。あいさつを返せないと「あやしい」と思われるので、悪いことをしなくなります。挨拶は、だれでもできる防犯ですね。

保護者の皆様が学校に来られる際は、名札の着用をお願いしていますが、この名札も、防犯対策の一つでもあります。これからも、名札の着用にご協力よろしくお願いします。